



Martin Gropius
Krankenhaus GmbH

Ausstellung im Atrium

The Art of Inclusion

vom 24. September bis 4. November 2018



Bild: Gee Vero

„Vergleicht man Autismus mit nicht-autistischen Wahrnehmungen, dann kann man nur zu einem Ergebnis kommen, nämlich, dass Autismus eine andere Wahrnehmung ist, aber noch lange keine falsche“

Gee Vero

Gee Vero (1971) ist Künstlerin und die Initiatorin des Kunstprojektes „The Art of Inclusion“, welches seit 2010 über das Medium Kunst auf die Notwendigkeit von Autismus-Akzeptanz aufmerksam macht.

So entstanden ca. 40 Kunstwerke, die gemeinsam von Gee Vero und den dargestellten Persönlichkeiten gestaltet wurden.

Sie sind herzlich eingeladen, die Ausstellung zu besuchen.

Ausstellungsort



Martin Gropius Krankenhaus

➔ Atrium

Oderberger Straße 8
16225 Eberswalde



Atrium des Martin Gropius Krankenhauses



Erfahren Sie mehr
unter:
www.glg-mbh.de

